



# 黒っ子通信

黒肥地小学校便り

令和6年12月 文責 早田

「やさしさ」「元気」「やる気」いっぱい 笑顔かがやく児童の育成  
～自立貢献～

## 緑の少年団（花壇整備）【11月6日】

緑の少年団2回目の活動を行いました。今回も地域の皆様方に多数ご協力いただき、高学年児童と一緒に花壇整備を行っていただきました。

短い時間でしたが、苗の植え方や配置などをご指導いただきながら活動することができました。

冬から春を彩る花壇になりました。いつもご協力いただきありがとうございます。



## 避難訓練（火災）【11月19日】

家庭科室からの出火を想定した「火災避難訓練」を実施しました。当日は上球磨消防組合からも署員の方においでいただき、訓練の様子を見ていただきました。訓練ではありましたが、子どもたちは真剣に取り組んでいました。消火器の使い方についても詳しく教えていただきました。これから空気が乾燥する日が続きます。ご家庭でも「火の用心」について話し合い、火災防止につなげていただければと思います。



## 黒肥地小学習発表会 【11月12日】

ご多用な中、多くの皆様にご来校いただき本当にありがとうございました。年度当初の予定を変更し、平日の開催と大変ご迷惑をおかけいたしました。

当日の発表は、どの学年の子どもたちも、学習で学んだことを精一杯表現できており、大きな成長を感じました。

2学期も残りわずかとなりましたが、更に子どもたちの力を伸ばしていけるよう教育活動を充実させて参ります。今後ともご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



## 6年租税教室【11月7日】

今年も人吉球磨法人会の皆様方にご協力いただき、租税教室を行いました。税金の仕組みや、税金が私たちの生活にどのように活用されているのか等について、わかりやすく説明をしていただきました。

私たちの生活をよりよくするための税金です。これから大人になるにつれ、より身近に感じるようになると思います。

今回の学びを生かしていけるといいですね。



## 王宮神社大祭【11月9日】

恒例の王宮神社大祭が行われました。本校から多くの児童が奉納相撲に参加しました。団体戦、個人戦ともに白熱した戦いが繰り広げられ、学校では見ることのできない子どもたちの姿に感動しました。

また、本校児童も数名参加した臼太鼓も披露され、子どもたちはしっかりと役割を果たしていました。地域の大切な伝統と文化を継承する素晴らしい機会となりました。皆さんお疲れ様でした。



## 分校100周年記念運動会

11月24日(日)の柳野分校100周年記念運動会には、たくさんのお子ごたちの参加協力ありがとうございました。多くの来賓の皆様方をお迎えし、分校のお子ごたちだけではなく、参加した全ての人にとって思い出に残る素晴らしい1日となりました。送迎等ありがとうございました。来年度は本校の150周年となります。こちらもお協力をよろしくお願いいたします。

## 12月の主な行事予定

- 2日(月): 委員会活動
  - 4日(水): 人権週間~10日
  - 5日(木): 芸術鑑賞
  - 9日(月): 地区児童会
  - 10日(火): 人権集会
  - 11日(水): 水俣に学ぶ肥後っ子教室(5年)
  - 13日(金): さわやか集会(縄跳び大会)
  - 15日(日): 5年生学年行事
  - 17日(火): 授業参観・懇談会
  - 19日(木): がん教育(6年生)
  - 24日(火): 第2学期終業式
- ※現時点での予定です。

○紙面に掲載した情報の一部は、黒肥地小学校ホームページでもご覧いただけます。「黒肥地小学校」で検索ください。

